

# PROFESOR VISITANTE DEHUA LIU DE LA UNIVERSIDAD DE TSINGHUA

El Prof. Dehua Liu, de la Universidad de Tsinghua, visitó el Instituto de Ingeniería de la UNAM el 28 de octubre con el fin de afianzar las actividades establecidas en el convenio de colaboración firmado entre esta Universidad y la UNAM en 2018, así como para promover el Programa para jóvenes científicos extranjeros del Ministerio de Ciencia y Tecnología de China (MOST por sus siglas en inglés) conocido como el Young Talent Scientists Program cuyo objetivo es que jóvenes científicos extranjeros realicen proyectos de colaboración en China en las áreas de biocombustibles, ambiente, agricultura y biomateriales, entre otros.

Por la mañana, el profesor Liu impartió la conferencia *Advances on biofuels and other environmental issues in Tsinghua University: Collaboration expectatives with UNAM*. Además, por la tarde, participó en el evento Intercambio académico UNAM-Universidad de Tsinghua, dirigido a jóvenes investigadores(as) y posdoctorantes de la UNAM interesados en las áreas arriba señaladas.

Estrechar los lazos de colaboración entre universidades es promover el avance de la ciencia. |